
議会報告会報告書 

                             令和元年８月２日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                             代表 吉永美子 

 

令和元年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

  令和元年８月２日（金） １９:００～２０:３０ 

 

２ 開催場所   

 有帆公民館  

 

３ 参加人数 

       ５ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 伊場 勇 ）（ 大井淳一朗 ）（ 岡山 明 ） 

（ 河﨑平男 ）（ 杉本保喜 ）（ 髙松秀樹 ）（ 宮本政志 ） 

（ 森山喜久 ）（ 山田伸幸 ） 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

1 総務文教常任委員会 （ 伊場 勇 ） 〔司会〕（ 杉本保喜 ） 

2 理科大特別委員会  （ 髙松秀樹 ） 〔記録〕（ 宮本政志 ） 

 〔受付〕（ 大井淳一朗 ） 

 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

 商工センター再整備事業について 

質問事項（回答済） 

  ・補助金の 1350万円は全額が国の補助金なのか。→全額、国の補助金である。 

  ・調査終了後に何かしらの提案があるのか。→調査結果で事業性が成り立てば、 

具体的な提案が出てくる。 

  ・市は土地を現物出資するだけで資金は出さないのか。→土地を現物出資するだ 

けで、資金は出さない。 

意見 

  ・この事業に関連させて商店街の活性化にもつなげるべき。 

  ・この事業の建物建設や物品等の購入は市内業者を優先するべき。 

  ・市の発言力は、絶対にあった方が良い。 

 

＜理科大特別委員会関係＞ 

 危険物貯蔵所の建設について 

質問事項（回答済） 

  ・設計図面と完成した建物がなぜ違ったものになったのか。→意思の疎通がうま 

くいかなかったことが原因だと考えられる。 

  ・責任の所在は分かってくるのか。→今後、市からの説明で分かる。 

  ・完成している建物は使用するのか。→少量の薬剤置き場として使用する。 

  ・新築と改修で予算の違いはあるのか。→新築と改修で予算的にはあまり差がな 

いので新築に決まった。 

  ・なぜ、完成するまで問題に気付かなかったのか。→人員の問題が大きいと思わ 

れる。 

意見 

  ・チェック体制ができていないと、今後もこのような問題が出る。 

  ・「ごめんなさい」では済まない。 

 

 ＜その他＞ 

 意見・要望 

   ・随意契約で市外の業者が多く入っている。市内業者を優先するべき。 

   ・物品購入ではもっと市内業者に声を掛けていくべき。 

   ・市内の道路で白線部分が薄くなり、消えている所が多い。危険なのでどんどん 

整備をしてほしい。 

＊例として、小野田港近くのアルク前の交差点（直進と左折ライン） 

 


